

BEAUMES-DE-VENISE

De belles perspectives pour l'Académie

L'Académie de Beaumes-de-Venise a tenu son assemblée générale devant une soixantaine de participants. Le président, Jean-Yves Faure, a indiqué que les actions relevant du projet Courens seraient désormais conduites par une nouvelle structure indépendante de l'académie dénommée "Courens, partager le patrimoine", pilotée par Michel Grillet. Les chantiers de 2018 ont été présentés : le transfert du musée à l'Ermitage de Notre-Dame d'Aubune dans un délai de trois mois, l'aménagement des abords de la source d'Aubune ainsi que l'ouver-

ture au public, dans le courant de l'année, de la maison de l'Arc de Venasque. Des collections de minéraux appartenant à Marc Igoulin et des objets paléontologiques, de Philippe Coulomb, y seront exposés. Jean-Yves Faure a annoncé la parution, dans l'année, du numéro deux des "Chroniques d'Aubune" et la finalisation du livre sur les tableaux de la chapelle. Les visites gratuites d'Aubune vont reprendre le mardi matin. Un partenariat sera lié avec le club Kiwanis alors que des cours de conversation anglaise et d'initiation à l'informatique seront mis en place.